

**martes, 18 de septiembre de 2018**

**EMPIEZA EL MONTAJE DE IBARRAPEX 2018**

Este lunes 17 de septiembre arrancó el trabajo de montaje de IBARRAPEX 2018, Undécima Exposición Nacional de Filatelia del Ecuador. Freddy Moreno está a cargo del arduo trabajo de armado y colocación de los marcos en los que se exhibirán las colecciones.



Janira Mármol y Freddy Moreno, durante el trabajo de montaje de IBARRAPEX 2018

El Centro Cultural El Cuartel es un espacio adecuado para el certamen y cuenta con varias salas de exposiciones, en las que se está trabajando para presentar piezas excepcionales de la filatelia ecuatoriana.



Los marcos expositivos están listos para recibir las colecciones, en las salas de exposición del Centro Cultural El Cuartel

Para el día miércoles se ha previsto el montaje de las colecciones, a fin de que la Exposición pueda ser visitada por el público desde el jueves 20 de septiembre. Ese día, a partir de las seis de la tarde, se realizará el acto inaugural.